

# Schnelle Flitzer und heiße Ofen

Dithmarscher Motorsport-Vereine präsentieren sich auf dem Heider Marktplatz

**Heide** (da) Schnelle Fahrzeuge und dröhnende Motoren brachten viele Kinder- und Jugendlichen zum Staunen. Drei Dithmarscher Motorsportvereine stellten sich mit Quad, Kart oder Motorrad auf dem Heider Marktplatz aus.

Die drei Dithmarscher Motorsportvereine Heider Motorrad-Club aus Glüsing, Wühlmäuse Schleswig Holstein aus St. Michel und der DDAC Automobil-Club stellten sich mit vielen Vorführungen und Aktionen aus. Der Automobil-Club Dithmarschen veranstaltet regelmäßig Veteranenrallys, Slalomparcours, Sicherheitstrainings und verschiedene Aktionen mit Quad und Fahrrädern. Am gestrigen Sonntag fuhren Clubmitglieder Slalom mit ihren Karts.

Zwar durften sich die vielen Zuschauer nicht selbst hinter Steuer setzen, aber auf dem Beifahrersitz konnten sie Platz nehmen. Lettow Vorbeck, Vorsitzender des DDAC ist durchweg zufrieden mit dem ersten Tag des Motorsports in Heide. „Dafür, dass es das erste Mal stattgefunden hat, war es großartig.“

Auch sechs Oldtimer, darunter drei Motorräder, waren auf dem Marktplatz zu sehen – vom Ford A aus dem Jahr 1930 über einen Ford Mustang, bis hin zum neuen Modell aus dem Jahr 2015. Spontan fragte ein Berliner, der gerade hien Urlaub macht, ob er sich mit seinem alten Volvo daneben stellen dürfe.

Auch der Heider Motorrad-Club, der in Glüsing mit großem Trainingsgelände ansässig ist, stellte sich mit seinen Maschinen vor. Bei der Sportart Motor Trial liegt der Schwerpunkt darin, den Parcours fehlerfrei, ohne den Fuß abzusetzen, zu absolvieren. „Bei uns kommt es nicht auf die Schnelligkeit, son-



Geschicktes Auf und Ab: Joey Sattler und Werner Thießen (rechts) zeigen einige ihrer Motorradtricks. Fotos: Dannenberg

dern auf das Bewältigen von Hindernissen an. Je langsamer man fährt, desto besser kann man Hindernisse bewältigen“, sagt Werner Thießen, Vorsitzender des Vereins.

Bei den Sporträdern wird in sechs Leistungsklassen unterschieden, die je nach Alter, sowie Trainingsjahre eingeteilt werden. Anfänger dürfen ab dem sechsten Lebensjahr die lauten, röhrenden Motorräder fahren.

Der 17-jährige Joey Sattler findet, dass der Parcours in Glüsing größer und schöner zu befahren ist. Aber trotzdem freute er sich, sein Können auf dem Marktplatz zu präsentieren. Seit dem er zehn Jahre alt

ist, fährt er über Stock und Stein auf dem Trainingsgelände. Im Alter von elf Jahren legte er sich seinen ersten motorisierten Untersatz zu.

Auch die Wühlmäuse aus St. Michaelisdonn zeigten ihre schnellen Fahrzeuge. Mit insgesamt vier Quads, einem kleinen Parcours und einem Informationsstand präsentierte sich der Verein rund um Joachim Podworny. Besucher konnten sich



nicht nur bei Podworny über seinen Verein informieren, sondern auch mal eine kleine Probefahrt mit einem Quad durch

die Hindernisstrecke fahren. Über eine weitere Veranstaltung dieser Art werde bereits nachgedacht, so Vorbeck.

ANZEIGE



Auf dem Marktplatz geht es rund: Die Fahrer der Karts und Quads beweisen auf einem mit Hütchen abgesteckten Parcours ihr Können.



## Leserreisen

Entdecken Sie das Kehdinger Land mit dem eigenen Fahrrad!

2 geführte Tages-Touren durch die Elbmarschen

Eigene Anreise

25. bis 27. September 2015

über Glückstadt-Wischhafen



### LEISTUNGEN

- 2 Übernachtungen im DZ inkl. Frühstücksbüfett
- 2 Abendessen
- 2 geführte Fahrradtouren unter fachkundiger Reiseleitung

Tag 1, Samstag:  
Fahrt durch das Kehdinger Moor

Im stillen Hinterland der Elbe erleben Sie bei der Rundtour durch das Kehdinger Moor die flache und zweigeteilte Landschaft zwischen Moor und Marsch. Das Land ist geprägt von seiner unendlichen Weite und dem niedrig gelegenen Land zwischen Elbe und dem Nebenfluss Oste. Freuen Sie sich auf die Erkundungsfahrt durch Wollgraswiesen, Sontenau, Moorlandschaften und Obstplantagen auf eine abwechslungsreiche Landschaft. Ca. 30 km.

Tag 2, Sonntag:  
Fahrt auf dem Elberadweg

Der Elberadweg ist einer der beliebtesten Radfernwege Deutschlands. Erleben Sie bei einer frischen Brise maritimes Flair. Auf dem Radweg, vor oder auf dem Deich, haben Sie beeindruckende Ausblicke auf die Elbe und die vorbeifahrenden Schiffe, die den Welthafen Hamburg anlaufen. Ein Besuch der Elbinsel Krautsand mit seinem feinen und weitläufigen Strand lockt zu einem kleinen Badevergnügen. Ca. 30 km



Hinweis: Die Teilnahme an der Fahrradtour erfolgt auf eigene Gefahr. Alle Touren werden unter fachkundiger Leitung eines ehemaligen Schulleiters durchgeführt. Das Fahrtempo richtet sich nach dem langsamsten Fahrer einer Gruppe.

Begrenzte Teilnehmerzahl: 20 Pers.  
Preis pro Person im DZ € 150,-  
EZ-Zuschlag € 10,-

Veranstalter: Gasthaus Sieb, Wischhafen

Buchung + Info: Frau Angelika Raasch,  
Wulf-Isebrand-Platz 1-3, 25746 Heide, Telefon (04 81) 68 86-4 30  
Geschäftszeiten: Mo.-Fr. 8.30-12.00 Uhr und 13.00-16.30 Uhr

